
経営協議会の学外委員からの意見を法人運営の改善に活用した、主な取組事例 

（平成２６年度） 

外部委員からの意見 取組事例 
 

滋賀医科大学との連携について、強みと弱

みをうまく分析して、両大学で打ち出して

いくことが大事ではないか。 

  

事業計画についてはすべてを網羅するた

め、冊子ではデータ量が増えてしまう。学

長が説明された要点をビジュアルにまと

めた資料を配布願いたい。 

  

平成 26 年度では、本会議の浜松医科大学

での開催を検討願いたい。 
 

 

平成 25 年度、26 年度において講師を相互

に派遣し、特別講義を実施した。 

 
 
第 38 回経営協議会から会議で使用したス

ライドを資料としてまとめ、各委員に配布

した。 

 
 
第 44 回経営協議会を本学で開催した。ま

た本学の教育、研究等への理解・関心を深

めていただくため、学内見学を実施した。

 
 


